

## 命、くらし、仕事を守る **たしかかな力**



**住みよい伏見のまちづくり**  
これまでも、そしてこれからも

### 鴨川の整備要求が実現

養豚場や自動車解体工場などに不法占拠されていた鴨川の京川橋背割堤。住民のみなさんから「悪臭がする」「景観がだいなし」と声が寄せられていました。伏見の共産党議員団は行政の責任を迫り、井上さとし参議院議員も国会で取り上げました。また、グランデュール鴨川マンション管理組合のみなさんとも力を合わせて粘り強く運動、交渉して緑地公園が完成しました。

### 淀大橋に全国で初めて「防風雨壁」を設置

淀大橋は美豆小学校に通う子どもの通学路です。雨風が吹くと「帽子が飛んでしまう」「傘をさして通れない」「何かさえぎるものがほしい」「小学1年生が欄干から下をのぞくと落下してしまう。」などの声が寄せられていました。地域のみなさんや(故)上原ゆみ子府議と一緒に要望して実現しました。

### 神川に新しい中学校がほしい！

神川中学校は京都一のマンモス校です。「校舎は増築されたけどグラウンドはまだまだ狭い」「部活は交替制で毎日練習できない」。地域のみなさんと京都市に申し立てましたが、市教委は保護者の願いに背を向けたままです。

中学生新設は住民のみなさんの待ったなしの切実な要求です。

「戦争だけはやったらアカン」

「貧乏人も金持ちもない、戦争はすべてを灰にする」と語っていた両親。

私は子どもや若者を、戦場に送りません。

憲法を生かし、「一人ひとりを大切にする

京都市政実現」のため全力をつくします。

3期  
12年

あかさか  
ひとし

市会 地域の願い実現に全力

# 赤阪仁

日本共産党  
躍進で

# 国政私物化・憲法破壊の 安倍暴走政治退場を

日本共産党

<http://www.jcp-kyoto.jp>

## ウソとごまかしの 強権政治

安倍政権は、国民大多数が反対する悪法を「数の力」で強行し続けています。この強権政治は、ウソと隠蔽の政治と表裏一体です。ウソ答弁、公文書改ざん。データ捏造、調査・統計の改ざん・偽装など強権政治を押し通すための「ウソと隠蔽の」の政治も、ひどくなる一方です。

## 消費税10%へ増税 きっぱり中止 国保料一人3万円以上の 引き下げ

消費税10%への増税は、格差と貧困を拡大し、社会と経済の危機をさらに深刻にします。暮らし第一で経済を立て直すには①賃上げと労働時間の短縮で働く人の生活を良くする②子育てと教育の重い負担を軽減する③社会保障の削減をやめ充実に転換する④経済主権、食料主権を尊重する貿易ルールを確立する⑤富裕層や大企業に応分の負担を求めることが重要です。

## 真の地方再生の道へ、 4つの転換を 進める

- ①国の悪政の「防波堤」、福祉と子育て、暮らし最優先の地方政治へ
- ②大型開発依存をやめ、地域の力を生かす産業振興、地域の活性化をはかる
- ③防災と被災者支援の抜本的強化を
- ④住民の声が届く行政・議会への転換

## 原発ゼロの 日本 9条改憲許さない

原発の再稼働反対の声は国民の大多数となっており原発ゼロは国民の願いです。ところが安倍政権は原発に固執し続けています。再生可能エネルギーの開発と普及を進め、循環型の社会をめざします。

戦争する国づくりを許さず、思想信条をこえた国民的共同で憲法9条守る。

伏見の暮らしと  
住環境を守る

市会

# 赤阪仁



調査と提案、  
みなさんと力あわせ  
市政を動かす

安倍政治を持ち込む門川市政と対決

伏見の選択  
問われているのは

国でも地方でも自・公政治と対決  
日本共産党の議員か  
悪政に何でも賛成の市長「オール与党」か